

Amicale des Anciens du Centre de Secours VIC SUR CÈRE

Une nouvelle année débute, une de plus!!! et c'est avec grand plaisir que nous vous retraçons nos activités de l'année 2017 qui prouvent que les sapeurs pompiers restent une grande famille même à la retraite.

Nous nous sommes retrouvés à plusieurs occasions:

- Concours de pétanque à Polminhac
- Assemblée générale des anciens SP du CANTAL qui à réunit 250 personnes
- Repas de rencontre des anciens SP de la vallée de la CERE (VIC-POLMINHAC-THIEZAC)
- Participation aux différentes manifestations des SP actifs qui nous soutiennent très fort

Pour 2018 plusieurs manifestations organisées par l'union départementale des anciens SP avec notamment un voyage d'une semaine en IRLANDE au mois de juin auquel plusieurs couples de la vallée de la CERE vont participer.

Nous remercions la municipalité pour son soutien financier ainsi que l'amicale des SP actifs qui nous aide aussi en prenant en charge nos cotisations à l'union départementale et aussi à l'occasion de l'assemblée générale de l'union départementale.

Une pensée pour ceux qui nous ont quittés
Roger BONHORE et Antoine SOUBRIER

Notre amicale compte 13 anciens SP et 1 épouse

Merci à tous et bonne année

